

Bujumbura qualifie la déclaration onusienne de tendancieuse

@rib News, 17/04/2015 - Source Xinhua Le secrétaire général et porte-parole du gouvernement burundais Philippe Nzobonariba (photo), a qualifié de "tendancieuse" la déclaration que le Haut Commissaire des Nations Unies aux Droits de l'Homme, Zeid Ra'ad Al Hussein, a faite mercredi à Bujumbura, en ce qui concerne la situation des droits de l'homme au Burundi. "Au terme d'une visite de trois jours au Burundi du 13 au 15 avril 2015, le Haut Commissaire des NU aux droits de l'homme a sorti une déclaration très pessimiste et tendancieuse sur la situation au Burundi, et ce, un mois à peine de la tenue des prochaines élections communales et législatives", a déclaré M. Nzobonariba dans un communiqué.

Cette déclaration montre que le Haut Commissaire s'est visiblement rangé du côté d'une opinion dont la stratégie est axée sur la diabolisation du gouvernement du Burundi et de ses institutions, stratégie entretenue, selon lui, par le tapage médiatique et relayée par une partie de la société civile "au service d'une classe politique qui s'est déjà prononcée contre le système électoral comme mode d'accès au pouvoir politique". Selon le communiqué, la déclaration d'Al Hussein est une affirmation gratuite et aux conséquences dangereuses et incalculables pour le processus électoral en cours et le gouvernement demande aux auteurs de ces affirmations d'assumer l'entière responsabilité des conséquences possibles sur le processus.